

LESERBRIEFE

Hat denn niemand an die alten Leute gedacht?

VON ULLA MAKUSIC, LEVERKUSEN

Zu „Empörung über Wegfall der Haltestelle vom 4. Januar Ich betreue einen Seniorenkreis (etwa 75 Personen) der Evangelischen Kirchengemeinde Quettingen. Mehr als die Hälfte dieser betagten Menschen nutzten zum Einkaufen die Haltestellen Görlitzer, Feldbeziehungsweise Pommernstraße der Linie 206. Mit diesen Haltepunkten erreichte man die Aldi- und Edeka-Märkte und konnte seinen täglichen Bedarf decken. Die Haltestelle Görlitzer Straße ist weg - und die beiden anderen Punkte werden von der Linie 206 nicht mehr angefahren.“

Die Linie 205 ist zum Beispiel von der Quettinger Straße zu weit entfernt. Hat niemand daran gedacht, wie viele alte Menschen im Bereich Quettinger und Lützenkirchener Straße einschließlich Nebenstraßen wohnen? Dieser Fahrtroutenwechsel 205/206 sollte schnellstens rückgängig gemacht werden.